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Via Classense, 29 
48124 Classe - Ravenna 

Verbale nr. 10 del 13 Luglio 2020         
Riunione Comitato Cittadino del 13/07/2020 

Presenti: Puglisi Antonio, Fucchi Claudio, Giuliani Daniela, Spazzoli Franco, Bagnara Attilio, 
Giulianelli Giacomo, Emanuelli Secondo, Rossi Mauro, Briccolani Maria Rita, Frassineti Graziella, 
Novelli Giulio, Zoffoli Diego. 

Assenti giustificati: Grifa Giovanni, Serra Miriam, Ricci Petitoni Sergio, Ricci Loretta.  
Inizio Lavori h.21.15   

1.  Verificare la possibilità/volontà di organizzare, nel mese di agosto, un evento socio 
ricreativo “Festa Paesana”, della durata di due giorni, a cavallo di un week-end, 
usufruendo sia degli spazi verdi del’area museale che delle strutture già predisposte 
da RavennAntica per la loro rassegna musicale estiva. 

2. Aggiornamento dell’elenco delle priorità triennali da propore all’amministrazione 
comunale alla luce delle nuove direttive indicate nell’ultima riunione del consiglio 
territoriale Ravenna Sud. 

3. Varie ed eventuali. 

Il Presidente, nel ringraziare i presenti per la partecipazione passa subito al primo 
punto all’Ordine del Giorno. 

  
1. Verificare la possibilità/volontà di organizzare, nel mese di agosto, un evento 

socio ricreativo “Festa Paesana”, della durata di due giorni, a cavallo di un week-

end, usufruendo sia degli spazi verdi del’area museale che delle strutture già 

predisposte da RavennAntica per la loro rassegna musicale estiva. 

 

La proposta viene brevemente illustrata dal presidente sottolineando che  questa eventuale 

breve “Festa paesana” potrebbe rappresentare, per la comunità, una sorta di continuità della 

Sagra paesana che quest’anno a causa del problema Covid-19 non si è svolta. Viene 
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Sottolineato  che comunque l’impegno organizzativo sarebbe stato notevole nonostante 

Ravennantica avesse messo a disposizione anche l’utilizzo del palco da loro predisposto per gli 

eventi estivi. I consiglieri espongono singolarmente il loro parere facendo presente che il 

comitato cittadino è già notevolmente impegnato nell’offrire la propria presenza nelle serate 

della manifestazione organizzata da RavennAntica, della durata di due mesi e ritengono quindi 

che non sia il caso di sobbarcarsi un ulteriore impegno di lavoro che probabilmente non 

porterebbe dei benefici economici anche per la breve durata dell’evento stesso. 

Il Presidente pone ai voti la proposta per alzata di mano che ha il seguente risultato: 
- n. 9 Sfavorevoli 
- n. 3 Favorevoli 

2. Aggiornamento dell’elenco delle priorità triennali da proporre 
all’amministrazione comunale alla luce delle nuove direttive indicate 
nell’ultima riunione del consiglio territoriale Ravenna Sud. 

Il Presidente espone l’elenco delle priorità già presentati nel 2019 ed i relativi pareri 
tecnici espressi da parte del Comune. Tenuto conto che alcuni dei pareri non soddisfano 
le aspettative del Comitato e della comunità,  si concorda di interpellare Mellini Antonio 
per chiedere un incontro con i relativi organi del Comune responsabili delle varie aree di 
competenza.  

3. Varie ed eventuali. 

Sul terzo punto nessuno chiede la parola, il Presidente dichiara pertanto chiusa 
l’assemblea alle ore 23.10. 

La Segretaria Daniela Giuliani    Il Presidente Antonio Puglisi 

 

 

 

  


